



Noticias

Economía

Deportes

Espectáculos

Tendencias

Autos

Servicios



360

[Chile](#) | [Mundo](#) | [Tecnología](#) | [Educación](#) | [Documentos](#) | [Multimedia](#)

Buscar



El breve, pero intenso paso de Piñera por Cúcuta: Del accidentado viaje al envío de ayuda humanitaria

El Mandatario chileno fue reconocido por su par colombiano Iván Duque por su "liderazgo" en la región en medio de la crisis. Eso sí al final de la gira admitió que no toda la ayuda humanitaria pudo entregarse responsabilizando al régimen de Nicolás Maduro.

24 de Febrero de 2019 | 08:00 | Por Veronica Marín, Emol



AHORA SE DEBATE



Fach dice que disponía de avión y que Minsal canceló solicitud de traslado de órganos. Comenta.

195

Jorrat: "Argumentos para sostener una nueva reforma se caen con las cifras de Operación Renta". Opina.

ECONOMÍA
ASOCIATIVA


La historia de un grupo de **masoterapeutas ciegos** que se convirtieron en ejemplo de inclusión laboral

[LEER MÁS](#)



de 14 camiones cargados con 280 toneladas con viveres.

Presidencia

NOTICIAS RELACIONADAS



Las frases que marcaron la jornada clave para la ayuda humanitaria en Venezuela

83



Piñera termina su visita en Colombia y reconoce que no toda la ayuda humanitaria ingresó a Venezuela: "Eso es muy doloroso"

307

De todos modos la llegada del Presidente Piñera a suelo colombiano no estuvo exenta de tropiezos. Ya que cuando el avión presidencial (Boeing 737) hizo escala en Iquique para cargar combustible, la FACH determinó que no podría despegar según lo programado debido a una falla eléctrica. Debido a eso el Mandatario y su comitiva, incluyendo el canciller Roberto

Ampuero, debieron abordar de emergencia la aeronave G IV para alcanzar a cumplir con toda su agenda en Colombia. Mientras que la prensa chilena acreditada debió esperar durante siete horas en la Base Aérea Los Cóndores de la ciudad nortina para el nuevo despegue.



246



Comentaristas analizan fuerte caída en aprobación de ministra Cubillos. ¿A qué lo atribuyes?

406



FRASE DEL MOMENTO

"La ideología para ellos (el PC), y la lealtad ideológica, los lleva a justificar todo, incluso atrocidades, masivas violaciones a los DDHH. Es un partido que evidentemente sus dirigentes no creen en los DDHH, por qué estamos con cuentos"

JOSÉ MIGUEL VIVANCO Director División de las Américas, Human Rights Watch

464

RECOMENDADOS DEL EDITOR

VACACIONES DE INVIERNO: Cine, paseos, cultura y gastronomía



Ya en Cúcuta Piñera fue reconocido por Duque por su "liderazgo" regional en medio de la crisis y el propio jefe de Estado chileno aseguró que "la dictadura" de Nicolás Maduro "tiene sus días contados".

La ciudad colombiana se encuentra absolutamente enfocada al conflicto y si bien sus vecinos reconocen que siempre han sido un país hermano y esperan que la situación tenga una pronta solución, también admiten algunos inconvenientes en su día a día. Esto a causa de que millones de venezolanos han llegado hasta allá en situación de pobreza debiendo ser recibidos en el mejor de los casos por la Iglesia Católica que les ofrece una residencia de paso o de lo contrario pernoctar en campamentos improvisados con todo lo que implica habitar las calles noche y día. Además, aseguran, ha aumentado el desempleo ya que no hay trabajo para los migrantes y, por otro lado, quienes antes eran sus principales compradores, ahora con mucha suerte solo tienen dinero para sobrevivir.

Es en ese contexto es en el que ayer Piñera, junto a los otros representantes internacionales incluyendo Guaidó, estuvieron desde primera hora de la mañana en el centro de acopio habilitado próximo al Puente Tienditas.

Allí dieron la partida a los camiones, momento que incluyó bocinazos de los conductores de los vehículos de carga, venezolanos con rosas blancas en sus manos como símbolo de paz y a Guaidó arriba de un camión saludando a los presentes para despedir la ayuda humanitaria. Todo eso haciendo un especial llamado a Maduro para que permitiera su paso a través de los puntos fronterizos.

El Presidente monitoreó el avance de los 14 vehículos y estuvo con Guaidó cuando algunos policías, militares y miembros de la guardia nacional, anunciaron que desertaban al régimen y ofrecían obediencia y respeto al líder de la Asamblea Nacional de Caracas.

Más tarde y considerando una agenda que se iba abriendo minuto a minuto según cómo se diera el trayecto de la ayuda y la disposición de Maduro para recibirla, el último punto de prensa, que se armó rápidamente por la delegación



CARRERAS: Las admisiones y cupos en segundo semestre

NO TE CONFORMES CON MENOS QUE UN JETTA
 Bono de **\$1.000.000*** | Precio desde \$11.590.000

Cotiza aquí

Volkswagen Financial Services
 *Consulta Condiciones

6

21

NOTICIAS MÁS COMENTADAS



643

Alcalde Jadue

cuestiona a Bachelet porque en su informe sobre Venezuela 'no dijo nada de los intentos de golpe que ella apoyó'



464

Human Rights Watch

critica postura del PC sobre Venezuela: 'Evidentemente sus dirigentes no creen en los DD.HH.'



406

Cadem: Aprobación

de ministra Marcela Cubillos sufre fuerte caída



394

Partido boliviano

dice que Chile tendría un

recibida, el último punto de prensa -que se armó rápidamente por la delegación de La Moneda a metros donde está bloqueado el paso en el lado de Venezuela- el Presidente Piñera ofreció su última conferencia de prensa ante los medios chilenos.

Ahí reconoció y lamentó que no toda la ayuda humanitaria pudiera llegar a manos de los venezolanos, esto considerando que dos camiones fueron quemados en el paso fronterizo de Umaña donde ocurrieron graves incidentes entre las Fuerzas Armadas y civiles. Otros vehículos en tanto tuvieron que entregar su carga a los venezolanos para que ellos pasaran cada caja a través de una cadena humana. Mientras que Maduro anunció el quiebre de las relaciones diplomáticas con Colombia.



¿Encontraste algún error? Avísanos

PEUGEOT PRESENTA
NUNCA UNA
CUOTA
TE LLEVÓ TAN LEJOS

PEUGEOT

VER MÁS

e.
emol**social**

¡Bienvenido **#ComentaristaEmol!**

agresivas y ofensivas. Cuéntanos qué piensas y sé parte de la conversación.

Buscar Comentarista

Comenta esta noticia:

supuesto 'plan de invasión y agresión militar' contra el país



253

Mañalich por donación

frustrada en Temuco: 'En cualquier parte del mundo se pierden órganos por temas logísticos'



253

Gobierno dice

condenar 'violencia política' del MIR y estudia acciones para presentar posición ante Consejo de Monumentos



246

Ex director del SII: 'Los

argumentos para sostener una nueva reforma se caen con las cifras de la Operación Renta'



232

La tercera fue la

vencida: Jarry consigue en Bastad su primer título ATP y alcanzará su mejor ranking histórico



228

Pompeo reitera a

canciller Ribera la preocupación de Estados Unidos por inversiones chinas en nuestro país



218

Piñera anuncia 'las mayores sanciones según la ley' a Essal y que acudirán al Sernac para acuerdo entre empresa y afectados